

CHIHUAHUA

Gobernadora felicita a Sheinbaum y ofrece trabajo en conjunto

Campos Galván afirma que seguirá haciendo equipo con todos los partidos e ideologías

Chihuahua.— La gobernadora de Chihuahua (PAN), María Eugenia Campos Galván, felicitó de manera especial “a la presidenta electa Claudia Sheinbaum, por ser la primera mujer en ocupar el cargo más alto en el país” y manifestó su apertura para el trabajo conjunto.

Mencionó que en Chihuahua y como se debe hacer en toda democracia, se seguirá haciendo equipo de manera respetuosa con todos los partidos políticos e ideologías, en busca del bien común.

Además, entre las prioridades, la mandataria enumeró el fortalecimiento a la seguridad, reforzar estructuras como carreteras, red eléctrica e infraestructura hídrica, además de la atención a los temas de migración y apoyo al campo.

“Aquí en el estado seguiremos cerca de los alcaldes para fortalecer su labor y resultados, mientras que en el Congreso local crearemos las condiciones de gobernabilidad necesarias para llegar a los mejores acuerdos para el bien de los chihuahuenses”, aseveró.

En un mensaje en sus redes sociales, la gobernadora, quien también es la primera mujer en ocupar ese cargo en el estado más grande territorialmente del país, felicitó a quienes, tras obtener la aceptación mayoritaria en las elecciones del pasado 2 de junio, representarán a la ciudadanía desde las alcaldías, diputados y senadores del Congreso de la Unión y la Presidencia de la República.

Además, reconoció a quienes ejercieron su derecho al voto en paz, con respeto y civilidad, a los candidatos que participaron en el proceso, y a las y los funcionarios de casilla y observadores, fundamentales para una jornada exitosa.

La gobernadora aseguró que las autoridades electorales hicieron un trabajo apropiado. ●



María Eugenia Campos Galván felicitó “a la presidenta electa, por ser la primera mujer en ocupar el cargo más alto en el país”.

